



24.09.2018 – 16:01 Uhr

## **ikr: Optimale Rahmenbedingungen für junge Unternehmen schaffen - Regierung und Technopark Liechtenstein schliessen Leistungsvereinbarung ab**

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungschef-Stellvertreter Daniel Risch sowie Magnus Tuor und Franz Wachter von der Technopark (Liechtenstein) AG unterzeichneten am 24. September 2018 eine Leistungsvereinbarung zwischen der Regierung und dem Technopark für die Jahre 2018 bis 2020.

Die Kooperation mit dem Technopark ist eine konsequente Ergänzung der bereits bestehenden Instrumente im Rahmen des sog. "Innovationstrichters", wozu beispielsweise der Ideenkanal, der Businessplan-Wettbewerb oder der Investor Summit gehören. Vor diesem Hintergrund dient die Leistungsvereinbarung mit dem Technopark der weiteren Stärkung der Zusammenarbeit zwischen Wissenschaft und Wirtschaft, um den Zugang zu einem umfassenden Netzwerk an Forschungs- und Entwicklungspartnern insbesondere für Start-ups sicherzustellen und die Rahmenbedingungen weiterhin attraktiv auszugestalten.

"All diesen Massnahmen liegt die Überzeugung zugrunde, dass der langfristige Erhalt der Wettbewerbsfähigkeit des Wirtschaftsplatzes Liechtenstein an die Innovationsfähigkeit des Standortes gekoppelt ist. Ich freue mich daher sehr über den Abschluss der Leistungsvereinbarung mit dem Technopark, der durch seine Aktivitäten die Entwicklung von neuen, zukunftsfähigen Unternehmen fördert", so Wirtschaftsminister Daniel Risch.

Der Technopark Liechtenstein ist seit Mai 2016 Mitglied der schweizerischen Technopark-Allianz, welche in der Schweiz die führende Adresse für den Technologietransfer von der Wissenschaft in die Praxis und ein Qualitätssiegel für die in diesen Institutionen angesiedelten Unternehmen ist.

Kontakt:

Ministerium für Infrastruktur, Wirtschaft und Sport  
Christian Hausmann, Leiter Amt für Volkswirtschaft  
T +423 236 68 80

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100820196> abgerufen werden.